
第８８回教育研究評議会議事要録 

 

日 時 平成２４年１月１６日（月）１４時００分開会～１５時２０分閉会 

場 所 本部５階大会議室 

欠席者 柴田理事，両角理事 

陪席者 山崎監事 

 

議事に先立ち，第８７回教育研究評議会の議事要録が承認された。 

 

議題１．島根大学入学料免除及び徴収猶予規則の一部改正について 

議題２．島根大学授業料等免除及び徴収猶予規則の一部改正について 

議長から，１０月７日開催の学生委員長会議で承認された入学料の徴収猶予を許可された者

が所定の期日までに入学料を納入しなかった場合の入学料債権の取扱いを見直すこと等に伴

う島根大学入学料免除及び徴収猶予規則の一部改正，並びに１１月４日開催の学生委員長会議

で承認された寄宿料免除の要件見直し等に伴う島根大学授業料等免除及び徴収猶予規則の一

部改正について提案があった。 
続いて，総務部長から資料に基づき，改正理由及び改正内容等について説明があった後，審

議の結果，原案どおり承認された。 

議題３．教育学部長の選考について 

議長から，現教育学部長の任期が平成２４年３月３１日で満了となることに伴う次期学部長

の選考について提案があり，資料に基づき，教育学部から次期学部長候補者として秋重幸邦教

授を選考した旨の申し出があったこと及び選考経過等の説明があった後，審議の結果，原案ど

おり承認された。 

議題４．教員の退職勧奨について 

議長から，国立大学法人島根大学職員に対する退職勧奨に関する規程に基づき，医学部から

申し出のあった教員の退職勧奨について提案があった。 
続いて，大谷医学部長から資料に基づき，退職勧奨の理由等について説明があった後，審議

の結果，原案どおり承認された。 

議題５．教員の休職について 

議長から，現在病気休暇中の法文学部教員について，本人の同意が得られたので，療養に専

念させるため，平成２４年２月１５日から平成２４年９月１４日までの間病気休職とすること

について提案があった。 
続いて，武田法文学部長から資料に基づき，病気療養の経緯等の説明があった後，審議の結

果，原案どおり承認された。 
また，議長から，同じく現在病気休暇中の外国語教育センター教員についても，引き続き勤務

が難しいと判断された場合には，平成２４年２月１５日付けで病気休職とすることとなるが，本

人の病状等からもう少し時間をかけ慎重に判断する必要があること，教育研究評議会の開催日程

からその休職期間について事前に審議できないことの説明があった。このため，同人を病気休職

とする場合の休職期間については，学長一任とし，その結果について２月の教育研究評議会にお



いて報告することが承認された。 

議題６．平成２５年度入学式期日について 

三宅副学長から，１２月の教育研究評議会において，例年より少し早める方向で検討するこ

ととしていた平成２５年度の入学式期日について，４月２日（火）を入学式期日と仮定しシミ

ュレーションしたが，例年どおりの入学式期日とした場合に比べ授業開始日が１日しか短縮で

きないこと，また，そのために生ずる手続上の問題等を考慮した結果，平成２５年度について

は４月５日（金）を入学式期日としたい旨の提案があり，審議の結果承認された。 
なお，前期授業及び定期試験の終了時期の早期化については，平成２５年度学年暦作成に向

け，引き続き教育開発センター運営委員会を中心に検討したい旨，三宅副学長から説明があっ

た。 

報告事項 

報告事項２．財務課長から，平成２４年度概算要求等の内示について，資料に基づき本学予

算の概要及び増減要因等の説明があり，続いて，宅和副学長から，今後の予算配分スケジ

ュール及び評価反映分調整額等について説明があった。 

報告事項３．田籠附属図書館長から，附属図書館本館の耐震改修について，資料に基づき工

事日程，工事期間中の運用計画及び図書館サービスの概要について説明があった。 

  また，工事期間中の各部局の協力及び学生が他大学の複写サービスや現物貸借を利用す

る場合の経費負担について配慮願いたい旨依頼があった。 

報告事項４．学長から，ハラスメント防止に関する意識啓発研修（ｅラーニング）の受講状況

について資料に基づき報告があり，再三の要請にもかかわらず極めて受講率が低いことに関

し，受講率の向上策を含めハラスメント防止委員会で対策を検討するよう依頼があった。 

報告事項５．財務課長から，公的研究費等の不適切な経理の有無に関する調査の結果につい

て，また，経理・調達課長から，公的研究費等の不正使用防止に係る意識調査の結果につ

いて，それぞれ資料に基づき報告があった。 

報告事項その他．三宅副学長から，１月１４日，１５日行われた大学入試センター試験の実

施状況について報告があり，併せて，各部局の協力に対しお礼が述べられた。 

その他 

 武田法文学部長から，学長選考に係る意向投票結果の構成員への公表について，公表手続き

をどこで行うのか明確にする必要があるとの意見があり，学長から，本件については学長選考

会議議長に伝える旨説明があった。 

 


